

**VISITA DEL DELEGADO DE CARITAS ESPAÑOLA D. VICENTE MARTÍN MUÑOZ, A CARITAS
DIOCESANA SIGÜENZA-GUADALAJARA**

El pasado día 19 de julio, el Delegado Episcopal de Caritas Española D. Vicente Martín Muñoz, visitó Cáritas Diocesana Sigüenza-Guadalajara, conoció in situ todos los proyectos que se están desarrollando así como los dispositivos de Residencia de Mayores “Juan Pablo II” en Alovera, el Centro Residencial para Personas sin Hogar “Betania” y “Casa Nazaret” en Guadalajara.

En la visita reforzó y animó a todos los agentes de Cáritas a seguir trabajando con ilusión y esperanza con las personas más vulnerables como reto permanente y más en las actuales circunstancias, donde se han de priorizar acciones programas y recursos con mayor capacidad de transformación en la vida de las personas y de la sociedad, haciendo a éstas protagonistas de sus procesos de desarrollo.

“Encarar el futuro desde los anhelos de justicia y equidad, de paz y solidaridad, desde la vida cotidiana de la familia y la vecindad; desde el respeto a la diversidad y el deseo de una fraternidad universal”.

Cáritas Diocesana Sigüenza-Guadalajara